



## Situación de los cauces en la Cuenca del Duero

Valladolid, 1 de abril de 2014

Las lluvias de los dos últimos días en el Oeste de la Cuenca del Duero han hecho crecer notablemente los caudales de los cauces de la Demarcación en su área occidental.

En el cuadro adjunto se aprecian 8 estaciones en alerta y 1 en alarma (río Bernesga en León), todas ellas en la provincia de León, cuya evolución habrá que seguir con atención, dado que continúa lloviendo en la zona.

Así mismo se esperan crecidas en los ríos salmantinos (Tormes y Águeda entre otros) y zamoranos (Tera y Negro principalmente) aunque en la actualidad ninguno de ellos ha alcanzado el nivel de alerta, pero donde las lluvias están siendo cuantiosas.

Comunicado



INFORMACIÓN HIDROLÓGICA

RED INTEGRADA SAIH - ROEA

FECHA: 01/04/2014  
HORA: 9:00  
NÚMERO: 1

Río	PROV.	Estación De Aforos	Número De Estación	Hora (hh:mm)	Nivel (m)	Caudal (m3/s)	Tendencia		REFERENCIA DE ALARMA	
									NIVEL (m)	CAUDAL (m3/s)
Bernesga	Le	VILLAMANIN	2098	8:30	2,30	35,0	B	Bajando	2,65	49
Bernesga	Le	LA ROBLA	2070	8:30	2,35	102,0	B	Bajando	2,45	110
Bernesga	Le	CASCANTES	2510	8:30	1,96	107,0	S	Subiendo	2,00	113
Bernesga	Le	LEÓN	2115	8:30	2,60	119,0	S	Subiendo	2,50	108
Esla	Le	VILLALOBAR	2710	8:30	1,60	374,0	S	Subiendo	2,40	823
Porma	Le	CAMPOSOLILLO	2078	8:30	1,13	36,0	E	Estable	1,15	38
Porma	Le	SECOS	2112	8:30	2,48	80,0	S	Subiendo	3,55	164
Torio	Le	MATALLANA DE TORÍO	2150	8:30	2,41	71,0	B	Bajando	3,45	127
Torio	Le	PARDAVÉ	2543	8:30	2,26	83,0	B	Bajando	2,90	133